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Tenis
Antonio García Saavedra Sánchez, nos habla de 
ello y otros asuntos
UNA MALA FUNCION LLEVA CONSIGO UNA 
CRISIS

Por A N FECA

Después de un qran parénte
sis en el tiempo, traemos hoy 
a nuestras páqinas, uno de los 
deportes más en boqa dentro 
de nue 3tro país, aunque su 
práctica, sea considerado por 
alqún s» ctor de la opinión pú
blica, t orno de minoritaria y 
solo pr icticada por sectores 
sociale; privileqiados, estamos 
hablanc > del deporte de la ra
queta, el tenis. A parte de 
este me ivo hay otro, que con
sideran 5S más importante, y 
es la c sis actual por la que 
está a! evesando el Club de 
Ten¡3 V ldepeñas, y nadie me
jor que su propio presidente, 
Antonii García-Saavedra Sán
chez, | sra que nos ponqa al 
corrien de este y otros te
mas re cionados con el tenis 
local.

-¿Qu motivos le han induci
do, pai hacerse cargo de la 
preside ia del Club de Tenis 
Valdep as?.

— He eqado a la misma por 
una dir sión anticipada de la 
Junta rectiva anterior, an
tes de umplir su madanto y 
que en oca de su presidente, 
dejaba misma si lo y exclu- 
sivame a por me ivos perso
nales. I cho éste que nos fue 
común: do a tra 'és de una 
Junta ( neral de . ocios en la 
que el oico punt del orden 
del día a el de la dimisión de 
su pres ante y Ju ta Directi
va. Set Jámente como es
taba pt isto en 1 o estatutos 
del Clu se habló :e la conti
nuidad la direcc 5n a través 
de una nta Gest a, y a du
ras per se consi rieron tres
miemb: uno dt ellos era
Antoni arrido, c o Francis-
co Gal y Diego allardo. A
todos allí as ;entes nos
pillò d orpresa a que aún
les que an dos n res para la
finaliz- p de su ; ndato.

-Lo está el; ; es que i r .

Junta i ctiva ar ior, no s?
preocu a muchí por infor
mar a socios dt ,j s  preten
siones, rbía la s cíente in
formai ¡1 resper

—Di Te el m lato de 1
Junta activa f ;rior, ta
solo h una Je Genert
de soc la cor pondient
al ano 3 y en e o 1984 fi
celebri ra en 1 ne, com
he me; nado an ormentt
solo S( ató la isión dr
preside y la Jt i Directi
va, no iendo ir ocios te
ner op a tratf inqún te
ma qui fuera e Entre lo
puntos ados ei Junta c
1983, comuni n ia su
presiór las Jor as de Te
nis, su idas pe s Jueqr
de Cat -La  Ma a, que e
su mot ad de t se cele

braron en Valdepeñas. Los mo
tivos que llevaron a la Junta 
Directiva anterior a suprimir 
las jornadas de tenis eran los 
altos costos que estas llevaban 
consiqo, el trabajo enorme que 
suponía, la falta de colabora
ción por parte de los socios, 
etc.

-Siguiendo en este punto y 
haciendo un poco de memoria, 
hubo directivas anteriores que 
llevaron, de forma maqistral 
las riendas del club y mante
nían la idea de celebrar las 
Jornadas de Tenis, dando in
cluso beneficios la celebración 
de la smismas, ¿Vd., como so
cio de la Junta Directiva ante
rior, nos podría explicar los 
motivos por los que estos se
ñores no les pareció oportuno 
el sequir celebrando en Valde
peñas estas Jornadas?.

— Efectivamente, se eliminó 
un torneo que le dió categoría, 
prestiqio y relevancia al Club. 
(Su contestación fué a sí de 
corta y observamos como la 
prudencia le invadía al Sr. 
García-Saavedra, incluso po
díamos adivinar sus pensa
mientos, pero así lo dejamos y 
tan solo añadir que estamos 
muy desacuerdo con su contes- 
ación y que si esto no fue en 
su momento, motivo más que 
suficiente para haber conti
nuado las jornadas, entonces 
está claro por qué han dimiti
do estos señores).

-¿Qué personas componen 
con Vd. la Junta Directiva ac
tual?.

— Tenqo que decir primero 
que después de dos convocato
rias sequidas y viendo como 
nadie presentaba alquna candi
datura y dado mi grado de 
responsabilidad, acompañado 
por la inactividad de más de 
dos meses, la crisis grave que 
está atravesando el Club, fue
ron motivos más que sobrados, 
unidos a mi experiencia ante
rior, para que unos cuantos vo
luntarios y yo nos decidiése
mos a la aventura. La gente 
que me acompaña son las si
guientes personas: vicepresi
dente, Jesús Torres Camacho, 
secretario Alfredo Ulloa Ga
rrido, tesorero Juan Maroto 
Martín, vocal, Juez-Arbitro y 
de Competiciones, Drego Ga
llardo Ronce, vocal de Instala
ciones, .Ifonso Nieves Carmo- 
na y vocal de Damas, Pilar 
Leoz L tamas.

-A  partir de ahora, ¿qué 
pautas .a a sequir el Club de 
Tenis' depeñas?.

— i un principio, ,1o que
hemos :nido que afrontar,
han si; esos casi tres meses
de-inac .¡dad de la Directiva 
anteric por falta de ella y
reorqai ar los recibos pen
diente: ie cobro desde el se
gundo smestre del año 1984,

lo cual nos ha supuesto mucho 
trabajo. En alqunos casos he
mos tenido que localizar al so
cio, pedirle disculpas, comuni
carle el nuevo domicilio del 
Banco para efectuar sus ingre
sos de las cuotas. Una vez 
estemos orqanizados adminis
trativamente, será cuando 
marquemos las directrices a 
sequir. Yo personalmente y en 
nombre de la Junta Directiva 
deseo tener más instalaciones 
deportivas, dado el aumento 
de socios que hemos tenido y . 
que nos lo demandan. Actual
mente tenemos un total de 270 
socios.

-Había Vd. participado en la 
organización de anteriores 
Jornadas de Tenis, ¿está en la 
mente del presidente el que 
estas vuelvan a Valdepeñas?.

— Es pronto para organizar 
un torneo de esa cateqoría, 
que cuando yo lo dejé estaba 
sujeto a un presupuesto apro
ximado de un millón de pese
tas. Hoy en día, dadq la crisis 
económica por la que está 
atravesando el pais, el conse
guir dinero es tarea difícil. De 
todas formas intentaremos 
conseguir de alquna que otra 
firma, subvenciones para la 
organización de un torneo na
cional o en su caso, dependien
do de los fondos que tengamos, 
de otro de cateqoría provin
cial, con cierto renombre.

-¿Qué camino tiene que 
sequir toda aquella persona 
que desee formar parte, como 
socio, del Club de Tenis Valde
peñas?.

— Me alegra que se me 
formule esta prequnta, ya que 
existe alqún grupo de qente, 
que por carecer de informa
ción, se manifiesta a veces de 
forma imprecisa de como ac
túa al Club de Tenis con el 
Polideportivo Municipal. Infor
maré el punto de que el Club 
de Tenis con el Polideportivo 
Municipal. Informaré el punto 
de que el Club de Tenis, tiene 
una concesión administrativa 
por 25 años, a partir del año 
1981, y dos pistas con las cua
les se realizó el compriomiso 
de que el Club, con dinero de 
sus socios y afiliados, debería 
realizar unas inversiones en 
las mismas, que al final debe
ría revertir en beneficio del 
Ayuntamiento o lo que es iqual 
del pueblo. Esto se ha cumpli
do en parte, queda otra por 
cumplir y es el tener una pista 
más, esperando que sea lo an
tes posible. Respecto al servi
cio que ofrecemos al valdepe- 
ñero y ciudadano en general, 
tiene dos vías: la primera es 
utilizar la pista n - 3, que se 
encuentra en un 50% disponi
ble para los no socios y para 
los socios, sobre todo guardan
do un orden de reserva, como 
venimos haciendo todos los so
cios del Club en nuestras pis
tas. Este señor llega al encar
gado que tenemos nosotros, le 
pide hora para juqar, abona 50 
ptas. hora los días laborales y 
100 ptas. hora los sábados, vis- 
peras de festivos y festivos, 
eso sí, siempre como he dicho 
antes guardando un orden de 
reserva. Referente a los que 
quieran hacerse socios del 
Club, tienen que ponerse en 
contacto con cualquier miem
bro de la Junta Directiva, abo
nar una cuota establecida en 
2.000 ptas, para los menores 
de 18 años y de 5.000 pesetas 
para los mayores del propio 
club, mejoras de instalaciones 
y utilización de todas las ins- 
talaciones del club._____ ______ _

ANALISIS AL CLUB 

"CARIDAD ORTEGA"
Puntualizaciones de un presidente, 
Vicente García Navarro
El a t l e t i s m o  en Valdepeñas 

t i e n e  su r e p r e s e n t a c i ó n  en 
e l  c lu b  de "C ar idad  O r t e g a " ,  
que in t e n t a  con l o s  medios a 
su a l c a n z e  o r i e n t a r  a l o s  
c h i c o s  que desean p a r t i c i p a r  
en a lguna e s p e c i a l i d a d  d e l  
a t l e t i s m o .  El c lu b  se en 
cu en tra  en la  a c t u a l id a d  con 
muchos p rob lem as ,  que van 
desde la  f a l t a  de m a t e r ia l  
para poder  p r a c t i c a r  las  
d i s t i n t a s  m o d a l id a d e s ,  h asta  
la  f a l t a  de a lguna person a  
que pueda d e d i c a r s e  e x c l u s i 
vamente a e n tre n a r  a l o s  
c h i c o s ,  a s í  hemos de d e s t a 
c a r  que no podemos p r a c t i c a r  
s a l t o  de a l t u r a  n i  la n z a 
m ie n to s ,  y s o l o  podemos d e 
d i c a r n o s  a c a r r e r a s  a f o n d o ,  
ya que la  p i s t a  d e l  P o l i d e 
p o r t i v o  e s t a  p rá c t ica m e n te  
i n u t i l i z a b l e .

Al margen de é s t o ,  en 
o c a s i o n e s ,  nos hemos v i s t o  
d esbord ad os  ante  la  a v a la n 
cha de c h i c o s  para en tre n a r  
y que p oco  a p oco  se han 
i d o ,  porque no l o s  hemos 
pod id o  a te n d e r ,  ya que la s  
edades eran muy d iv e r s a s  y 
no podiamos d e d ic a r n o s  a un 
ch ava l  ú n icam ente ,  s in o  que 
hemos t e n id o  que h ac er  
p lan es  g e n e r a le s  para v a r i o s  
c h i c o s ,  s i  a e l l o  añadimos 
que a e s t o s  muchachos l o  que 
l e s  en canta  es  la  c o m p e t i 
c i ó n ,  se comprende que hay 
que d á r s e l o s  con un mínimo 
de cu id a d o .

Dna s o l u c i ó n  que se v i s 
lumbra, es  la  pu esta  en 
marcha d e l  P a tro n a to  M u n ic i 
p a l  de D e p o r t e s ,  y puede se r  
que con e l l o  se c o n s ig a  
e s t a r  más a l  ta n to  d e l  d e 
p o r t e  en g e n e r a l  y d e l  a t l e 
tism o en p a r t i c u l a r .  El mo
n i t o r  con que cuenta  e l  
a t l e t i s m o  muchas v e c e s  no 
puede l l e g a r  a tiempo de 
d e d i c a r s e  a e n tre n a r  a l o s  
c h i c o s  y se encuentran  con 
que a v e c e s  t i e n e n  que q u i 
t a r s e  e l l o s  e l  tiempo que le  
pod ian  d e d i c a r  a sus e n t r e 
nam ientos .

Pero hay una co s a  im por
ta n te  y es  que l o s  c h i c o s  
desean c o r r e p  y so b re  tod o  
desean p r a c t i c a r  d e p o r te  y 
pensamos que con un mínimo 
de ayuda se puede co n s e g u ir  
e s t o ,  es  d e c i r ,  que hagan 
d e p o r t e ,  c u a lq u ie r  d e p o r te  
pero  que l o  p r a c t iq u e n  o -  
r ie n t a d o s  p or  a lg u ie n  y que 
l o  hagan en i n s t a l a c i o n e s  
aptas  para e l l o  y en V a l 
depeñas e x i s t e n  p ero  hay que 
p o n e r la s  a pu nto ,  hay que 
ech ar  a andar de una vez  por 
t o d a s .

-¿Quisiera añadir alqo más?.
— Agradecer vuestro interés 

por nosotros, aunque anterior
mente hemos estado olvidados 
por los medios de comunica
ción, cosa que no comprendo, 
ya que el tenis es considerado 
el deporte má3 noble, en el 
que no existe violencia, se 
mantiene un alto grado de pre
paración física y mentaL

En cuanto a los socios yo les 
pediría colaboración, puesto 
que en un Club de la cateqoría 
del nuestro, en el que no se 
pueden paqar cargos, en el que 
todo lo que hacemos e3 por 
puro altruismo y en el que 
tienes que realizar un trabaja, 
muchas veces por encima del

Aprovechamos a l  mismo 
tiempo para d e c i r  que el  
c lu b  h p a r t i c i p a d o  en todas 
la s  ' c o m p e t i c io n e s  p r o v in 
c i a l e s  y que v a r i o s  de sus 
s o c i o s  se han c l a s i f i c a d o  
para campeonatos de España, 
una meta a la  que nos g u s ta 
r í a  l l e v a r  a to d o s  l o s  c h i 
c o s .

ASÍ mismo, l o s  lu nes ,  
m i é r c o l e s  y v i e r n e s  e x i s t e  
en e l  P o l i d e p o r t i v o  y en las 
m ayorias  de la s  o c a s i o n e s  en 
e l  Parque M u n ic ip a l  un moni
t o r  en cargado  de o r i e n t a r  a 
tod a  person a  que s o l i c i t e  su 
a s i s t e n c i a ,  aunque norm al
mente se e n c u e i t r e  c o r r i e n d o  
con l o s  c h i c o s  p or  e l  campo.

Ya como d e sp e d id a  a p ro v e 
chamos e s t a s  l i n e a s  para 
p e d i r  más ayuda para e l  
d e p o r te  en Valdepeñas y que 
se empieze p r o n to  p ero  ha
c i é n d o l o  b ie n  para b e n e f i c i o  
de tod os  l o s  v a ld e p e ñ e r o s .

Como se  d esp ren d e ,  de e s 
ta s  m a n i f e s t a c i o n e s ,  n o s o 
t r o s  añadimos la s  n u e s tr a s ,  
y se t r a t a  como es l ó g i c o  de 
h acer  una llamada de a te n 
c i ó n  a l o s  r e s p o n s a b le s  en 
n u e s tra  l o c a l i d a d ,  d e l  de 
p o r t e ,  en s e n t id o  de su bsa 
nar tod as  e s t a s  d e f i c i e n 
c i a s ,  que no nos inventam os, 
que e s tá n  a h í ,  y hay que 
d a r l e s  la  s o l u c i ó n  d e b id a .

Muchas v e c e s ,  la  inmensa 
mayoría se  nos tacha a lo s  
co m e n t a r is ta s  d e p o r t iv o s  de 
s e n s a c i o n a l i s t a ,  que b u s c a 
mos solam ente e l  mal d e l  
problem a, para h ac er  ju ego  
con é l ,  c r a s o  e r r o r  de quien  
l o  e s t im e  a s í .  E stas  páginas 
de d e p o r te s  e s tá n  para a lg o  
máq, para com unicar  a l o s  
va ld e p e ñ e r o s  la  s i t u a c i ó n  de 
esas  g e n t e s ,  que de forma 
to ta lm en te  a f i c i o n a d a  p r a c 
t i c a n  a lgún  d e p o r t e ,  d e p o r te  
en gru po ,  o r g a n iz a d o ,  con 
e s f u e r z o ,  s a c r i f i c i o  y un 
la r g o  e t c . ,  y es  t r i s t e  
pensar en l o  abandonados que 
e s tá n ,  cuando se va a s o l u 
c i o n a r  é s t o ,  nunca. Y a -d i c e  
e l  r e f r á n  "Obras son amores 
y no buenas r a z o n e s " .  Y eso  
es l o  que se  n e c e s i t a n ,  
h e ch o s ,  r e a l id a d e s  que d e 
muestren l o  c o n t r a r i o ,  cuan
do é s t o  se  c o n s i g a ,  n o s o t r o s  
tedremos una ta r e a  más g ra ta  
que r e a l i z a r  y se rá  en to n ce s  
la  de e n s a l z a r  la  la b o r  de 
l o s  d i r i g e n t e s  en problem as 
ya ,  por  f i n ,  s o lu c i o n a d o s .  
No puede s e r  que haya gen te  
que duerma t r a n q u i l a  p or  la  
n o c h e .

ANFECA

tuyo profeisonaL En definitiva 
que los socios se mentalicen 
de que el Club es también suyo 
y que si tienen que cumplir 
como saben con sus cuotas, y 
cualquier tipo de ayuda, que lo 
haqan.

Muy interesante ríos ha 
resultado esta entrevista con 
Antonio García Saavedra Sán
chez, al cual deseamos muchos 
éxitos al cargo de la presiden
cia del Club de Tenis Valdepe
ñas y al mismo tiempo nos 
aleqra saber que, por una vez, 
ciertos señores han sabido re
tirarse a tiempo, pero que no 
piensen ellos en este caso "que 
una retirada a tiempo es una 
victoria".
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